



L'OFFRE DE SOINS DENTAIRES AUX PLUS VULNÉRABLES

Le gouvernement du Québec laisse souvent entendre que l'austérité est derrière nous et que nous voguons désormais vers le réinvestissement dans les services de santé et d'éducation. Ce n'est pas tout à fait exact, car les soins dentaires sont encore, et plus que jamais, le parent pauvre du système de santé.

Tous le reconnaissent : les soins dentaires sont essentiels à une bonne santé globale. Il y a longtemps que l'Ordre des dentistes du Québec nous a alertés à ce sujet. Je l'ai souvent répété moi-même.

Il faut craindre que le ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) n'ait pas bien entendu ce message. Encore moins le ministre Gaétan Barrette qui, dans sa négociation avec les dentistes, semble rechercher les économies plus que les solutions.

Nous demandons instamment au ministre de revoir son approche dans les négociations avec les dentistes pour éviter que les personnes les plus vulnérables, les enfants en bas âge, et les personnes bénéficiaires d'une aide financière de dernier recours en fassent les frais, et demeurent les victimes de l'austérité préconisée par le MSSS depuis 2015.

En tant qu'organisme représentant tous les usagers du réseau de la santé et des services sociaux, Les Usagers de la Santé du Québec croit que le MSSS doit présenter des offres raisonnables aux dentistes pour que les services dentaires essentiels à la population puissent être préservés et même améliorés. Il faut qu'une entente raisonnable et satisfaisante pour les parties, mais aussi pour les usagers du régime que l'on oublie trop souvent, soit conclue dans les meilleurs délais.

Pierre Blain
Président-directeur général
Les Usagers de la Santé du Québec
Montréal, le 11 août 2018